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stfsolano@csdm.qc.ca 
 
 

Procès-Verbal de la 169e séance 
Mardi 16 novembre 2021 – 18h30 – Rencontre virtuelle TEAMS 

 
 
Étaient présents 
Afifa Karama 
Aline Libert 
Bertille Marton 
Hugo Braën 
Isabelle Fortin 

 
 
Léa Ledoux 
Marilou Filiatreault 
Murène Ductan 
Patrick Simard 
Valérie Caron 

 
Était absente 
Josée Laquerre 
 
Présentation : Marilou Filiatreault 
Prise de notes : Valérie Caron 

 

 Sujets à discuter Action du CÉ Minutes 

1. Ouverture de l’assemblée   

2. Mot de bienvenue                            

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Proposé par : V. Caron, Appuyé par : H. Braën 

Adoption 3 

4. Adoption du procès-verbal de la 168e séance 
(Annexe 1) 
 
À modifier au point 10-C :  
Le CÉ demande de : 

• Passer d’abord par l’approbation du CÉ, qui pourra 
évaluer les demandes selon certains critères : 

o Le type de produit; 
o Le prix; 
o La fréquence; 
o La provenance (salubrité); 
o Le lieu de consommation (maison vs école). 

 
Sera approuvé au prochain CÉ du 7 décembre 2021 
 

Adoption 5 

5. Suivi au procès-verbal : 
 

• Liste des coordonnées des membres du C.É.  
Transmis aux membres et conforme (Annexe 2). 
 

• Clarifications du rôle du CÉ : 
Utilisation des locaux 
Information provenant du Secrétariat général : le conseil 
d’établissement n’a pas à approuver le choix de faire une classe 
d’anglais dans un local plutôt qu’une bibliothèque, puisque cela 
relève de la direction d’établissement qui doit notamment 
assurer la direction pédagogique et administrative de l’école 
(article 96.12 de la Loi sur l’instruction publique, ci-après LIP) en 
plus d’en assurer la qualité des services éducatifs. 
 
Campagne de financement de la Fondation 
Informations provenant du Secrétariat général : En matière de 
sollicitation de dons, la règle générale est à l’effet que lorsque 
c’est la Fondation qui les sollicite, le CÉ n’a pas à approuver les 
activités de levées de fond ainsi initiées. Cependant, puisque 
parfois ces activités requièrent la collaboration de l’équipe-école 
ou se réalisent durant les heures de classe et dans les espaces de 
celle-ci, une approbation du Conseil d’établissement peut 
devenir souhaitable. C’est pour cette raison que chaque situation 

Informations 10 

about:blank


doit être analysée à la pièce selon le contexte propre à chaque 
activité. Dans le cas de votre marché de Noël qui se déroulera un 
samedi dans le stationnement de l’école, nous pensons qu’une 
approbation du conseil d’établissement de l’école n’est pas 
nécessaire (activité qui se déroulera en dehors des heures de 
classe et qui n’impliquera pas l’équipe-école). 
 
Suggestion du CÉ : lorsqu’il y a une sollicitation de dons de la part 
de la Fondation auprès de tous les parents, celle-ci sera diffusée 
de façon à ce qu’il soit clair que la sollicitation provient de la 
Fondation SFS. Soit dans une rubrique dédiée à la Fondation 
dans l’Info-Parent ou, si par courriel, prendre soins de bien 
identifier que cela provient de la Fondation (signature et logo).  
 

• Local de bibliothèque 
Visite du SRM 10 novembre pour le projet d’aménagement des 
locaux du sous-sol à l’Annexe 
 
Le projet de « centre d’apprentissage » a été bien reçu. En plus 
de proposer une bibliothèque, un tel projet intègre différentes 
activités de découvertes et d’intégration de nouvelles 
compétences pour les élèves.  
 
Une résolution a été adoptée à l’unanimité par les membres du 
CÉ, voir la résolution en annexe.  
 
Proposé par : M. Filiatreault, Appuyé par : L. Ledoux  
 

• Calendrier des rencontres du CÉ  
Conflit pour le 8 février : remise au 15 février 2022. 
 

• Régie interne 
Ajustement au point 2 : un substitut sera intégré suite à une 3e 
absence consécutive (motivée ou non) d’un membre. 
 

6. Budget 20-21 (Annexe 3) 
M. Simard présente le budget annuel 
 
Déficit au niveau des frais de scolarité; une relance sera faite 
auprès des parents qui n’ont pas payés les frais; 
 
Nouveaux budgets depuis la pandémie : 
Le tutorat se poursuit; 
Sortie nature et découvertes (sorties extérieures); 
Bien être à l’école (ex. yoga pour le personnel); 
Aide aux parents (ex. Conférence de Dr Nadia) : on sollicite les 
idées des membres du CÉ, on cherche des suggestions. 
 
Proposé par : V. Caron, Appuyé : B. Marton 
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8. Vie école 

• Présentation du tableau des sorties 
3 prochaines sorties prévues : 
29 avril 2022 : Écomuseum pour les classes de 1ere année; 
9 et 10 décembre : Maison Théâtre pour les 1ères et 2e années; 
Aucun frais pour les parents. 

 
Proposé par : B. Marton, appuyé par : L. Ledoux 
 

• Halloween 
Expo de citrouilles organisée par l’OPP, super événement! 
Activités thématiques très appréciés par les élèves, concours 
de déguisements, parade dans les couloirs et activités dans les 
classes.  
 

• Rencontres de parents 
25 novembre prochain, en virtuel, rencontres entre les parents 
et les enseignants. La 1ere communication sera disponible 
vendredi 19 nov. et le 1er bulletin sera remis en janvier. 
 

 
Approbation 
 
 
 
 
 
 
 
Information 
 
 
 
 
 
Information 
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• Atelier avec Simon Boulerice 
Offert à l’ensemble des élèves du primaires, virtuellement, le 
vendredi 3 décembre 2021. Axé sur les processus d’écriture. 
 

Information 

10. Service de garde  
Josée est absente.  
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11. Représentant des parents  
Marilou Filiatreault résume le dernier Comité de Parents. Un 
document sur les faits saillants sera transmis au CÉ.  
 

Informations 10 

12. Fondation : 
La vente de sapins de Noël va bien et est terminée; 
Vente de bûches et de produits de la mer en cours; 
Toujours un grand succès pour la Pizza; 
Projet cours d’école : les subventions attendues n’ont 
malheureusement pas été octroyées. D’autres demandes de 
financements seront à faire prochainement (point de suivi à 
venir au CÉ de décembre).  
 
Le projet des paniers de basketball avance! Ils seront bel et 
bien installés.  
 

• Marché de Noël 
Aura lieu le 11 décembre, et les élèves seront mis à 
contribution pour la confection d’items à vendre.  
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13. Varia  
 

  

 Levée de l’assemblée : 20h07   

Préparé par Valérie Caron 

« Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt de l’élève. » 

(Loi 180, article 64) 

 

Rejoindre sur votre ordinateur ou application mobile 

Cliquez ici pour participer à la réunion 
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